

協議会の誓い
私たちは、「安全で安心して暮らせる街」の実現に向けて日々活動します。

★★ ダイヤランド ★★

まちづくり通信

第53号

令和4年10月1日
ダイヤランドまちづくり連絡協議会



「交流部会」が苦渋の決断

去る9月13日（火）交流部会を開催し、10月30日（日）予定している「ふれあいウォーキング大会」開催の可否について協議をしました。その結果、「何よりも、コロナウイルスの防染を優先すべきであり、最近の感染状況を考えると残念であるが、ウォーキングは中止せざるを得ない」との方向で意見を集約することになりました。

交流部としては、楽しく参加できるようにと開催に向けて準備を進めてきましたが、コロナ感染の状況のもとでは、中止も止む無きことであると思います。なお、他のイベントの開催については10月中に部会（防犯部・防災部）で決定する予定です。結果については、来月の通信「54号」でお知らせします。



地コミ連絡協議会代表者会議

会長と事務局長が出席

去る27日（火）18:30より中央消防局で令和4年度「地域コミュニティ連絡協議会代表者会」が開催され、当協議会からも中野会長と高木事務局長が出席しました。会では、市から健康増進関係、防災関係、生活サービス、マイナンバー関係、ファミリープログラム、井戸端パーティー、新庁舎について・・・等の情報提供がありました。その後、参加団体等での意見交換、質疑応答があり終了しました。いただいた情報は、今後の協議会の活動に生かしたいと思います。



あふれる生徒の姿を見せてくださいました。「小ヶ倉中学校区育成協議会」も合同で運動会が行われました。地域の青少年健全育成を目指して活動する育成協議会の益々の活躍を期待しています。育成協30周年、おめでとうございます。

整美部からの 計画とお願い

整美部では、これまで交流センターを主に、季節の花の植栽活動を続けていますが、この度、「木製プランター設置」と交流センター敷地内での「鯉のぼり」掲揚に関し、各々の計画を立てました。まず長崎市にプランター設置要望書（花苗も含む）を提出したり、「鯉のぼり」ポールの試作組み立てを実施するなど、概ね了承を得ました。

「助っ人」を募集します

整美部では11月に交流センター（旧交番）で花苗の植栽等を行う予定です。地域の皆さんのが勢をお願いしたいと思っていますが、具体的には「次の通信54号」でお知らせしますので、よろしくお願ひします。お問い合わせは、事務局長（090-4344-6435）まで。

テーマ
だれにも止められない僕らの熱すぎる情熱

中学校で体育大会

合同で育成協記念運動会も

去る20日（火）台風のために延期していた小ヶ倉中学校の体育大会が盛大に行われました。平日のため参観者は少なかったようですが、テーマである

「熱すぎる情熱」で各種目にパワー

あふれる生徒の姿を見せてくださいました。なお、設立30周年を迎えた「小ヶ倉中学校区育成協議会」も合同で運動会が行われました。

9月の活動報告	
青パト活動	22日
	21回
学童見守り活動	20日